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生徒会長立会演説会　第 21 回丹後高等学校文化祭典が、10 月１日（土）２日（日）に宮津市民体育館で開催されました。
この祭典では、丹後地方にある高等学校の書道部 ・ 美術部 ・ 茶道部 ・ 華道部 ・ 写真部 ・ アニメーショ
ン部が、日頃の活動の成果を発表します。また、参加校の学科紹介ブースで、各校の特色を知ってい
ただく良い場でもあります。本校からは書道部、美術部、写真部、アニメーション部が出展し、茶道部
は呈茶を披露しました。産業工学科は生徒作品や写真を展示し、学科の様々な活動を紹介しました。
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展示 ・ 発表の様子

特別賞（団体）　アニメーション部
特別賞（個人）　　
　アニメーション部　   堀  優理香さん

　　　　　　　　　　（3 年 ・ 橘中出身）
奨励賞（個人） 　  　　
　美術部　　中西  加奈子さん（2 年 ・ 峰山中出身）

　写真部　　子南  咲紀さん（1 年 ・ 大宮中出身）
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ロボット研究部　壮行会

 10 月 3 日（月）に生徒会長選挙が行われました。     

次期生徒会長に立候補したのは 角田 美樹 さん（２年・

久美浜中出身）です。

演説後に信任投票が

行われ、角田さんは

生徒会長に信任され

ました。よりよい峰

高を作り上げていく

中心として活躍を期

待します。

　11 月 5 日（土）6 日（日）に石川県で開催される全国大
会に出場するロボット研究部の壮行会が 10 月 3 日（月）に
行われました。部長の永島純太郎 さん（3 年 ・ 間人中出身）
は 「予選突破を目標に頑張ります。」 と抱負を述べました。
当日に成果を発揮できるよう、峰高一同応援しています。
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生徒保健委員会 2 年分野別進路ガイダンス

　10 月 3 日（月）に、京都府立医科大学との連携
指定校の事業の一つとして医療講演会を行いまし
た。今年度も、京都府立医科大学付属北部医療セ
ンターで勤務されている総合診療科医長の石野秀岳 
先生をお招きして、「京都北部地域での医療問題に
ついて」 と題し、京都府北部が抱える高齢化社会
の問題点などを詳しく教えていただきました。

アカデミックセミナー 「医療講演会」

1 年生の活動

　生徒保健委員会では、平成 15 年度から 「生活アンケート」 を実施しその結果から問題点を提起す

るために 「生徒保健委員会便り」 を作成し、健康生活に関する啓蒙活動を各クラスの保健委員が行っ

てきました。今年度のアンケート結果からは、睡眠時間の短縮とネットの長時間使用が明らかになった

ため、峰高生みんながこの問題に取り組めるよう、睡眠とネット（携帯 ・ PC 等）使用に関するスロー

ガンを生徒会本部執行委員と連携して作り、みんなでみんなを守る取組にしていくことにしました。

　9 月 29 日（木）昼休みに、生徒保健委員会と生徒会執行部の１５名に協力を依頼し、話し合いを持

ちました。そこで、生徒会執行部と生徒保健委員会役員で協議し、スローガンを決定しました。

　「ブルーライト」 とは、パソコンなどのディスプレイが発する光のことです。それを浴びる生活が、

体内時計を乱し、寝付きが悪い、眠りが浅

いというように、体に悪影響を及ぼします。

健康被害にあわないために、また、時間を

上手に使うために、寝る前の使用を止め、

長時間使用にならないようにし、勉強中は

机上に携帯を置かない等、時間と場所を決

めて勉強に集中できる環境を整えましょう。

ブルーライトは、不眠の原因！寝る前２時間は使用しない。

ただし最後の5分間チェックのみOK!!みんなでそろって、既読無視 OK!!

　 　10 月 6 日（木）に 2 年生対象の進路ガイダンスとして、大学 ・ 専門学校の様々な分野から約３０名

の講師の方を招き、説明会を行いました。生徒たちは自分たちの進路を見据えた、または興味のある分

野で説明を熱心に聞いていました。２年生はもうすぐ修学旅行ですが、それが終わればいよいよ進路に

向かって本格的に動き始めることとなります。自分の将来について一層深く考える良い機会になりました。

　京都府教育庁指導部学校教育課の魚住友記様を講師にお

迎えし、薬物乱用防止教育講演会を 9 月 29 日（木）に実

施しました。医学的 ・ 薬学的な話を交えて、具体的でわか

りやすいお話をしていただきました。薬物が特別の世界のも

のではなく、日常の身近な所にまで迫ってきている問題であ

ること、自分を守るために絶対に薬物には手を出さないとい

うことがしっかりと理解できました。

　10 月 6 日（木）に人権学習を行いました。「かけ

がえのない私、あなた」 というテーマで、自尊感情

を高め、お互いを認め理解し合うことを目標に取り組

みました。高校という集団生活の場において、また社

会人になってからも求められる自己理解と他者理解に

ついて、テーマに沿って考えることができました。
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